

看護部教育研修委員会ニュース

2018年1月号 看護部教育委員会



たんぽぽ

《12月4日 エルダー会議》

部署の異動でエルダーが6→4人となり、うち3人の参加となりました。前半は「新人への接し方と教え方」の学習を行い、今までの関わりを振り返り、効果的な接し方を学ぶことができました。

後半は近況報告を行いました。新人さんの状況、エルダーとしてどのように関わっているのかを情報交換するだけでなく、自分の成長や悩みを仲間に話すいい機会にもなりました。2年目であるエルダーの成長を感じた会議でした。



メイプル



《12月2日 第2回院内看護学会》

症例4 演題の発表と「モラルハラスメントについて」の研修報告が行われました。どの演題も患者様のために工夫を凝らし各部署で取り組んでいる内容で、とても参考になる内容ばかりでした。モラルハラスメントについての研修報告では、いろいろなパターンのモラハラがあり、その内容について知ることができました。

《12月6日 緩和ケア専門コース2回目終了》

《12月4、7日 感染専門コース3回目終了》

今後の予定

《たんぽぽ》 1/15~18、22~25 新人技術研修（ローテート研修）

1/20 若草の会「注射オスキー③回目」

1/31 「人工呼吸器について」

《メイプル》 1/29 マーブル研修（中途採用者移動者研修&看護助手初任者研修）

2/7 緩和ケア専門コース3回目

